

## ¡ COMPAÑERO !

LOS TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION, VIDRIO Y CERAMICA, padecemos una situación cada vez más insostenible, en nosotros se cobra el más desvergado trámite de capital y lucro del capital, manteniéndonos en las pésimas condiciones de vida a través de nuestro reducido salario y de las humillantes y arbitrarias condiciones de trabajo.

- Se nos habla de Convenio Colectivo, de salarios suficientes para nos dan las 96 pesetas miserables que todos sabemos hasta donde alcanzamos mientras el costo de vida actualmente está en 300 pesetas, que tendrá que ser la base de nuestro salario.
- Se nos habla de trabajo cuando en la actualidad contamos en Sevilla con 3.500 obreros de la construcción en paro forzoso, según datos oficiales.
- Se nos habla de seguridad en el trabajo y todos conocemos el sistema de esta seguridad; antes de llegar a los 6 meses en los casos más afortunados, somos despedidos ante el amparo de la Ley, por medio del conocido "BOLETO".
- Construimos viviendas de tipo social, de renta limitada, subvencionadas etc. y ¿Cuántas de estas viviendas sirven para hogares nuestros? ¡NINGUNA!. Estas viviendas sirven de especulación para aquellos que a costa de nuestros sueldos y nuestra vida nos obligan a trabajar en condiciones tan poco humanas.
- El llamado sistema a "destajo" hace prevalecer una serie de pequeños patronos a mercadillo de los grandes, que nos obliga a estar en situación de doble explotación, quedando en la mayoría de los casos fuera de la Seguridad social.
- Se nos habla de representación sindical y nosotros sabemos como los verdaderos enclaves, elegidos por los obreros, son despedidos en el primer intento de defender nuestros derechos en la Empresa. De esta manera tenemos un Sindicato vertical, que no vamos a hacer un estudio de lo que esto significa, pero si sabemos que de este Sindicato NADA ES NUESTRO. ¿Acaso nos escuchan? ¿Nos permiten reunirnos en él? ¿Tenemos dentro una verdadera presentación obrera? si no tenemos ni estas, ni otras muchas cosas, ya somos lo más importante !QUE ESTE NO ES NUESTRO SINDICATO!.

Con esta situación no podemos mantenernos, no solo nos perjudica a nosotros el futuro de nuestros hijos.

- En orden a las necesidades de la vida exijamos un salario mínimo de 300 pesetas.
- No podemos tolerar que exista el paro, reivindicando el 100% del salario para el que esté en esta situación.
- Exijamos la ampliación de las plantillas evitando la injusticia de los despidos y concediendo dos semanas de salario a los que son despedidos.
- Exijamos un Convenio Colectivo con nuestra participación en Asambleas, no a espaldas nuestras.
- Eliminemos el llamado a injusto sistema a destajo.
- Exijamos viviendas decentes, negándose a vivir en pabellones, refugios, casas provisionales y habitaciones a diario.
- Exijamos un Sindicato Obrero independiente de los manejos del capital, mediante el cual nuestros intereses y derechos están asegurados.

Por todo esto y por nuestras justas reivindicaciones, todos unidos en una fecha EL 30 DE ABRIL ! manifestaremos nuestro descontento mediante plantas, huelgas, minutos de silencio, manifestaciones, etc.

A COMISION OBRERA DE LA CONSTRUCCION  
VIDRIO Y CERAMICA.